

„Nein, heißt nein!“

Projekt der Hasen

KW 4

Als erstes haben wir mit den Kindern einzeln darüber geredet, wann und ob jeder schon einmal nein zu etwas gesagt hat. Dann spielten wir das Kreisspiel „NEIN Runde“. Jeder sagt nach rechts an seinen Nachbarn NEIN weiter, mit entsprechender Mimik und Gestik.

Anschließend las ich den Kindern das Bilderbuch „Ich kenn dich nicht, ich geh nicht mit!“ von Susa Apenrade vor. Wir besprachen die einzelnen Bilder/Situationen, dass man nicht mit fremden mitgeht und nichts von ihnen annimmt.

Zum Ende hin hörten wir das Lied „Nein heißt nein“ von DIKKA und machten Bewegungen dazu. Wir sprachen darüber welche Wörter es gibt, welche so ähnlich wie NEIN sind. Die Kinder durften am Schluss ein Stoppschild nachmalen und ihre Hand in der Mitte abzeichnen.

